

Le Louvre Lens



Nous sommes allés au Louvre Lens le 26 janvier, pour presque toute la classe c'est la troisième visite. Cette année nous avons vu des animaux de l'Égypte des pharaons.



Nous avons vu des sculptures de crocodiles bien détaillées et des grenouilles...



Nous avons fait des animaux en argile, il y avait des instruments pour aplatir l'argile et nous avons lissé avec nos doigts l'argile.

On a fait ressortir les animaux de l'argile en aplatissant l'argile autour de l'animal.

Nous avons vu un hippopotame bleu avec des dessins dessus.

Nous avons fait un bas-relief en argile.

On nous a raconté l'histoire du Nil.



LES CM1

l'hippopotame bleu



Après la visite du Louvre Lens nous avons travaillé sur l'hippopotame bleu. Il a été retrouvé environ 50 hippopotames.

C'est l'image du Nil au temps des pharaons.



Nous avons essayé de faire des hippopotames en pâte à modeler



Les CM1.